

## Partenaire de la Course des régions 2024

**Victoriaville, 2 décembre 2024** – Pour une deuxième année, la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec est fière de son partenariat avec la Course des Régions 2024, un évènement célébrant les cinéastes francophones émergents. Lors du gala du 30 novembre à l’Espace culturel de Magog, la Fédération a remis le prix **Vision des TCA du Québec**.

Ce prix honore un ou une cinéaste ayant produit un documentaire reflétant les valeurs des télévisions communautaires autonomes. C’est avec joie que la Fédération a récompensé Charles François Asselin pour son documentaire *Cocotte*. Le prix a été remis par monsieur Carl Desbiens, vice-président du conseil d’administration de la Fédération et directeur de la Télévision communautaire de Waterloo.

La Fédération remercie la Course des régions 2024 pour cette opportunité de célébrer le talent au sein de nos communautés. Soulignons que les télévisions communautaires autonomes sont de véritables laboratoires où la créativité est accueillie à bras ouverts et qu’ainsi, elles contribuent concrètement à l’épanouissement de la culture québécoise. Restez à l’affût! Le gala sera diffusé sur Unis TV en mars 2025.



– 30 –

Source :  
Valérie Nault, Coordonnatrice aux communications, FTCAQ  
[communications@fedetvc.qc.ca](mailto:communications@fedetvc.qc.ca)

**Pour suivre la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec :**